

Peduli terhadap Pendidikan, Danrem 142/Tatag akan bantu bangun sekolah masyarakat Lariang

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Nov 9, 2023 - 10:19



Pasangkayu - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](https://sulbar.go.web.id) di dampingi Dandim 1427/Pasangkayu dalam kunjungan kerjanya menyempatkan waktu bertemu Bapak H. Suhardi salah satu tokoh masyarakat yang telah menghibahkan lahan miliknya seluas 40X50 M2; untuk pembangunan sekolah.



Ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap dunia pendidikan di Kabupaten Pasangkayu di Dusun Kalindu, Desa Lariang, Kec. Tikkeraya. Kab. Pasangkayu. Selasa (07/11/2023)

H.Suardi mengatakan kepada Danrem 142/Tatag bahwa Merasa sangat prihatin sejak Pasca Bencana, jebolnya tanggul Sungai Desa Lariang di Tahun 2018, yang menyebabkan ambruknya Sekolah SD di Dusun Kalindu, sehingga murid Sekolah Dasar kelas 4-5 & 6 terpaksa harus titip belajar untuk mengenyam pendidikan di Sekolah lain yang berada di Desa Bambakoro.

Dihadapan Danrem 142/Tatag, H. Suardi sebagai tokoh masyarakat menyampaikan permasalahan yang tengah dihadapi masyarakat Dusun Kalindu juga merasa terpanggil untuk membantu dan bersenergi dengan TNI untuk mengatasi kesulitan dalam mencerdaskan kehidupan masyarakat sebagai generasi penerus Bangsa dan Negara kedepannya.



Kendati demikian, ia berharap nantinya lahan yang telah dihibahkan olehnya bisa dimanfaatkan untuk pembangunan sekolah. Jika memungkinkan, ia menyarankan konsep sekolah yang dibangun adalah sekolah bangunan Semi Permanen.

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen Deni Rejeki Mengatakan, kalau lahan ini akan digunakan untuk sekolah, awalnya dulu sekolah ini ada tapi karena bencana sehingga sekolah ini sudah tidak ada .

"Bersama Kodim 1427/Pasangkayu saya perintahkan untuk membantu membangun sekolah di tempat ini sehingga memberikan nilai manfaat bagi masyarakat banyak dan TNI hadir ditengah tengah masyarakat sekaligus memberikan solusi," Jelas Jenderal Bintang satu itu .